



An die  
Bürgermeisterin o.V.i.A.  
der Stadt **Schwelm**

**Per E-Mail:** [fraktionspost@schwelm.de](mailto:fraktionspost@schwelm.de)

Schwelm, den 21.08.2020

### **Lass rollen!**

Gute Ideen für die Innenstadt: „Rolli-Highway“ in der Fußgängerzone

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Beigeordneter,

für die SPD-Fraktion stelle ich folgenden **Antrag**:

***Die Verwaltung wird beauftragt, im Rahmen anstehender Gestaltungsmaßnahmen barrierefreie Spuren (sog. Rolli-Highways) in Fußgängerzone und sonstigen innerstädtischen Laufachsen vorzusehen.***

### **Begründung:**

Gepflasterte Beläge sehen in der Regel gut aus und werten das Stadtbild auf. Für Menschen mit Rollatoren, Rollstühlen oder Kinderwagen können sie aber sehr beschwerlich sein. Als sinnvoller Kompromiss zwischen ansprechender Gestaltung und den Mobilitätsbedürfnissen aller können gepflasterte Wege in der Fußgängerzone oder anderen innerstädtischen Bereichen mit barrierefreien (glatten) Spuren versehen werden (sog. Rolli-Highways). Dadurch heißt unsere Innenstadt auch Menschen mit Rollatoren, Rollstühlen oder Kinderwagen willkommen: **Lass rollen!**

Aus wirtschaftlichen Gründen sollte dies jeweils im Rahmen ohnehin anstehender Gestaltungsmaßnahmen – insbesondere im Rahmen des ISEK – berücksichtigt werden. Gelebtes Miteinander gehört zu unserem Credo: **WIR GESTALTEN ZUKUNFT!**

Aus Sicht der SPD-Fraktion kann es sinnvoll sein, diesen Antrag als Anregung im Rahmen des ISEK zu beraten und zur späteren Beschlussfassung vorzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thorsten Kirschner  
1. Vorsitzender SPD-Fraktion